



加悦高 ニュースレター



一人一人の可能性を伸ばす
加悦谷高等学校

題字：加悦高書道部 作

教務部長のあいさつ



♪遠くで汽笛を聞きながら
ちょうど40年前、私の高校3年生
クラス劇のテーマ曲。この曲を聴くと、
いろいろなことが浮かんできます。
あの頃の友達やHR教室、体育館、
楽しかった・感動した・苦しかった、
そんないろいろな気持ち・感情が…。
しかし、その時一緒に過ごした仲間たち
とも今では数人としか会うことはありませんが、
みんなそれぞれの場所で頑張っている
ことと思います。
みなさんも、学校祭で共に頑張ったこと、
共に勉強したこと、喧嘩したことなど、
いろいろな感情や情景・経験は、
きつとクラス発表で取り組んだ曲や劇の
効果音に使った曲とともに、心に残って
いくと思います。

何年かすると、今のクラスの友達
の中には、会う機会が少なくなる
人もいるでしょう。会えない人の方が
多いかもしれません。

時が流れても、そこで得た経験、
学び、感じたことはずっと残ります。
毎日会える友達との生活やそこで
得られる経験・学びを一日一日大切に
過ごしていってほしいと思います。

♪悩み続けた日々が
まるで嘘のように
忘れられる時が来るまで
……
暮らしていこう
遠くで汽笛を聞きながら
(1976年アリス『遠くで汽笛を聞きながら』
一部抜粋)

令和元年度 第4号(9月)

■ 自分の人生について考える！「与謝野町長対話授業」

毎年、本校では与謝野町長対話授業が行われます。与謝野町長との交流をとおして、与謝野町の問題について考えたり、自分たちの知見を深める、という機会になっています。今回は【人生】をテーマに掲げ、実施しました。まずはじめに、与謝野町長の山添藤真氏に、これまでの人生で、人生の岐路で何を想い、どのように決断をしてきたのか、を御講話いただきました。その後、生徒自らの将来の夢を語り合い、今の悩みや気になることを山添氏に質問したり、逆に山添氏から生徒に質問していただく、など互いに意見交換をしながら、これからの人生の岐路について、与謝野町についての想いを深めました。

そのほか対話の内容など、詳細をHPに掲載しています。併せてぜひ御覧ください。(右のQRコードからも御覧いただけます。)



↑表示されるURLをタッチください。



写真)上：講話後、感じたことを互いにシェアする生徒たち
下：町長と対話をする生徒たち

■ 大盛況！体験セミナー



写真)上：宮津天橋高等学校の制服
下：模擬授業を体験している中学生のみなさん

8月2日、宮津天橋高校加悦谷学舎の体験セミナーを開催しました。260名以上の中学生のみなさんに参加していただきました。

中学生のみなさんには学校紹介の説明後、模擬授業に参加いただきました。続いて、希望する部活動を体験してもらい、本校の教員や在校生と触れ合うことで、自分たちが高校に進学した後の高校生活のイメージにつながる機会になったかと思います。

「先輩方の親切心を肌で感じる体験ができ、とても楽しかった」

など、満足度の高い感想をたくさんいただきました。加悦谷学舎の生徒や教職員の様子をたくさん知ってもらえたと思います。暑い中お越し

いただきありがとうございました！

体験セミナーの詳細な様子は、HPに掲載しています。併せて、ぜひ御覧ください。(左のQRコードからも御覧いただけます。)



↑表示されるURLをタッチください。



京都府立加悦谷高等学校
 京都府与謝郡与謝野町字三河内810
 電話：0772-42-2171
 FAX：0772-42-2172
 電子メール：
 kayadani-hs@kyoto-be.ne.jp

加悦高 キャッチフレーズ

3つのシン【真、信、伸】

- 真剣で真の教育
- 信頼関係にもとづく教育
- 伸ばす教育

生徒たちの学校生活なども更新中！

Web サイトもご覧ください
<https://www.kyoto-be.ne.jp/kayadani-hs/>

QRコード⇒



■ 夏休み学習合宿で学習意欲最高潮！！

夏 休みに入り、7月29日～31日の2泊3日で、京都府立青少年海洋センター マリーンピアにて、学習合宿を実施しました。

学校の授業は50分を基本としていますが、合宿では70分を基本とした講習を12コマ設定しました。夕食後には2時間の自習時間を設け、学習に集中した3日間を過ごしました。学習の合間には、進学を考える時間として、昨年度の卒業生で、国立大学に進学をした先輩による「合格体験談」を聞く機会も設けました。

夏休みに自ら勉強漬けの3日間を選択した生徒たちは確実に成長した様子を見せていました。

詳細は、HPIに掲載しています。併せて御覧ください。(右のQRコードからも御覧いただけます。)



↑表示されるURLをタッチください。



写真) 勉強に集中する生徒たち



部活動紹介

この度、本校の部活動を紹介する【部活動紹介】コーナーを設けました。これから各部活の紹介をしていきます。お楽しみに！



U-18日本選手権、全国大会、近畿ユース出場決定！

◆陸上部◆

U-18日本選手権 出場！

棒高跳
 木下 瑚都さん(3年江陽中)

近畿ユース出場！

男子ハンマー投げ
 渡邊 准基くん(2年江陽中)
 女子三段跳
 藤原 一華さん(1年橋立中)

◆ウェイトリフティング部◆
全国大会出場！

男子96kg級
 下村 優輝くん(3年加悦中)

◆書道部◆
近畿高等学校総合文化祭 京都大会 代表決定！

坂根 真奈美さん(3年 江陽中)



Vol.1 硬式野球部

Q1. 部活動の雰囲気は？

コミュニケーションを大切にしながら、楽しく仲良く活動しています。

Q2. 中学生のみなさんへメッセージ

困難にぶつかっても力を合わせて乗り越えています。皆、仲が良く、楽しくやっています。ぜひ硬式野球部をよろしくお願いします。

Vol.2 美術部

Q1. 部活動の雰囲気は？

ゆるく楽しくやっています。先輩方も優しいですし、学年を越えて皆、仲が良いです。

Q2. 中学生のみなさんへメッセージ

美術部は「ゆるく楽しく」をモットーに活動しています。部活に入ろうか迷っている人はぜひ検討してください。



Vol.3 男子バスケットボール部/

女子バスケットボール部

Q1. 部活動の雰囲気は？

男女の仲が良く、普段からコミュニケーションを図っています。

Q2. 中学生のみなさんへメッセージ

基礎練習などきついメニューもありますが、バスケットはとても楽しいですし、皆仲良くやっています。ぜひ入ってください！

